

## Construyen nuevas oficinas en la municipalidad

Escrito por Administrador  
Miércoles, 13 de Abril de 2011 00:00

---

{beps}planeamientoobrasyserviciospublicos13042011|width=215|height=143{/beps}

El Intendente municipal de Roque Pérez Hugo Pablo Oreja y la secretaria general de la comuna Mónica Forastieri, a través del área de Planeamiento y Obras Públicas, han dispuesto que comiencen las obras de construcción de nuevas y modernas oficinas.

Debido a la falta de espacio en lo que se refiere a infraestructura edilicia que existe dentro del edificio principal de la municipalidad, se decidió que se construyan nuevas oficinas en el lugar que antes funcionaba un garage para vehículos municipales, situado antes del área de informática, que está al lado del edificio principal de la municipalidad de Roque Pérez.

Cabe destacar que en estas modernas oficinas, se llevarán a cabo los trámites tendientes a obtener y/o renovar las licencias de conductor y además, se ubicarán los inspectores de tránsito para tomar examen a quienes realicen sus nuevos registros para vehículos.

De esta manera, se brindará una mejor atención al ciudadano roqueperense y se agilizarán los trámites para las licencias de conducir, que recordamos, ya se hacen en forma totalmente digitalizada y con los más altos estándares de tecnología y seguridad, similares a los que se realizan en las principales ciudades del mundo.

Roque Pérez, a través de los nuevos DNI y de las nuevas licencias de conducir, se ha incorporado a la red de localidades que utilizan las últimas tecnologías al servicio de una mejor calidad de vida para todos los ciudadanos.